

Polsek Karangampel Gelar Patroli Dialogis Dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 16:44



Polsek Karangampel Gelar Patroli Dialogis Dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu, - Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melanjutkan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan mengencarkan patroli dialogis.

Langkah ini menjadi bagian integral dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis, petugas Polsek Karangampel berfokus pada interaksi langsung dengan masyarakat.

Tujuan utamanya adalah menjalin komunikasi yang baik dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait

Kamtibmas. Langkah ini sejalan dengan upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menggarisbawahi pentingnya patroli dialogis dalam menguatkan hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam patroli ini, petugas tidak hanya memberikan informasi mengenai Kamtibmas, tetapi juga menerima masukan dan pengamatan dari warga terkait situasi di lingkungan mereka.

Sasaran patroli dialogis mencakup berbagai lapisan masyarakat, mulai dari pemukiman penduduk hingga pusat perbelanjaan dan kantor-kantor penting. Dengan berdialog langsung, petugas Polsek Karangampel dapat memahami kebutuhan dan harapan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Himbauan penting juga disampaikan kepada warga, seperti pentingnya melaporkan segala bentuk kejahatan atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Melalui langkah-langkah patroli dialogis yang intensif, Polsek Karangampel berupaya membangun rasa saling percaya dan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan demikian, diharapkan masyarakat lebih aktif dalam menjaga lingkungannya sendiri dan berpartisipasi dalam menciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif. Ujar AKP Suprpto, Minggu (13/8/2023)